



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

MEDIA RELEASE

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

14 de noviembre de 2024

Contacto: Katie Matheson, Oficial de Comunicaciones y Diplomacia
Departamento de Desarrollo Económico

385-215-4802 – katherine.matheson@slcgov.com

Nuevo restaurante de inspiración griega en Salt Lake City aprobado para préstamo EDLF

Paréa fue aprobado recientemente para un préstamo del Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City

El Concejo Municipal de Salt Lake aprobó recientemente un préstamo de \$350,000 del Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico (EDLF, por sus siglas en inglés) para Paréa, un restaurante/mercado informal ubicado en 320 E. 900 Sur.

Paréa, que abrió sus puertas en octubre, se especializa en giros hechos a mano y platos de inspiración griega para llevar, hechos en casa y de origen local. El concepto proviene de la empresaria de renombre local Manoli Katsanevas, propietaria de Manoli's, un restaurante griego de alta cocina a solo una cuadra de distancia.

"Estamos orgullosos de apoyar a empresarios locales como Manoli, cuya visión para Paréa no solo se sumará a la escena gastronómica de Salt Lake, sino que también fortalecerá las conexiones en nuestra comunidad", dijo la alcaldesa Erin Mendenhall. "Esta inversión es un testimonio del compromiso de Salt Lake City de fomentar los pequeños negocios que mejoran nuestros vecindarios y contribuyen a una economía local próspera".

Paréa recibió un préstamo de \$350,000 del Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico (EDLF) para ayudar con la construcción/renovación del espacio trabajando con la división de Desarrollo Comercial del Departamento de Desarrollo Económico. El edificio es una oficina reconvertida que contará con un patio al aire libre para disfrutar en el centro del corredor comercial 900 S.

"Paréa traerá aún más comida y espacio comunitario al boulevard Harvey Milk ", dijo Darin Mano, concejal del Distrito 5. "Estoy orgulloso del continuo apoyo de Salt Lake City a los

empresarios que fortalecen nuestra economía local mientras hacen que nuestra ciudad sea aún más distintiva y acogedora".

"Ayudar a empresarios locales como Manoli es fundamental para nuestra misión", dijo Lorena Riffo Jenson, directora del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City. "Fortalecerán el distrito comercial 900 Sur y contribuirán a su vitalidad".

El EDLF tiene como objetivo estimular el desarrollo y la expansión empresarial, crear oportunidades de empleo, fomentar la inversión privada, promover el desarrollo económico y mejorar la vitalidad del vecindario y la empresa comercial en Salt Lake City al poner préstamos a disposición de las empresas. El objetivo general del programa es invertir en empresas viables que produzcan fuertes rendimientos económicos y proporcionen impactos sociales y ambientales positivos. Más información [aquí](#).

Acerca de Paréa: Paréa ofrece un ambiente acogedor e informal que sirve como un lugar para sentarse y tomar un giroscopio y un frappé, tomar comida para reuniones familiares y cenas, o para preparar comidas para facilitar la semana. Todo se obtiene teniendo en cuenta la calidad, al tiempo que se prioriza el enfoque en productos obtenidos localmente, de manera responsable y sostenible. Los artículos Grab & Go, Take & Bake y Ready To Eat están disponibles. Más información [aquí](#).

Acerca del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City: Formado en 2016, el Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City se enfoca en construir a Salt Lake City como un lugar vibrante, hermoso, próspero, diverso y auténtico, un lugar que es económicamente accesible para todos. Conocida como la "Encrucijada del Oeste", Salt Lake City está estratégicamente ubicada para que las empresas tengan éxito. SLC DED trabaja para agilizar los procesos, brindar un excelente servicio al cliente y ofrecer una variedad de recursos y servicios para reclutar y retener empresas en la ciudad, y garantizar que tengan las herramientas para prosperar. Más información [aquí](#).

###

*Traducción con Microsoft Translate™. Revisado por hispanohablantes.
Como con cualquier traducción automática, puede contener errores.